
令和５年狛江市議会第１回定例会一般質問結果一覧

順番 質問者 質問日 件名

1 石井 功 ２月28日

(火曜日)

１ 安心安全のまちづくり

２ 公園の再編について

2 三角 たけひさ １ 岩戸北三・四丁目周辺の安全で安心なまちづくりの推進につ

いて

3 太田 久美子 １ 医療的ケア児者の支援の充実

4 しの 浩司 １ 安心安全と教育について

5 山田 みちこ １ 安心安全について

２ ふらっとなんぶ

6 西村 あつ子 １ 虐待から子どもを守る取組みについて

２ 市民生活支援について

7 鈴木 えつお １ 市民要望について

２ 市長の政治姿勢について

8 岡村 しん ３月１日

(水曜日)

１ 安心安全のまちづくりについて

２ 待機児対策について

9 宮坂 良子 １ 高すぎる国民健康保険税の引下げを

２ 狛江団地建替え問題について

３ インボイス制度について

10 佐々木 貴史 １ 安全安心なまちづくりについて

２ 狛江市の教育について

３ 市民要望の実現に向けて

11 石川 和広 １ 地域福祉の推進に向けて

２ 健康・福祉施策の充実へ～高齢者世代の活躍の場づくりについ

て～

12 小野寺 克己 １ 防犯に強いまちづくりについて

２ 今後の公共交通について

13 山田 幸子 １ 妊娠や子育てを取り巻く環境について

２ 情報弱者に寄り添うまちを

14 加藤 功一 １ 狛江市の情報公開と市民参加をいっそうすすめるために

２ 過去に一般質問で取り上げた課題についての検証

15 高木 さとこ ３月２日

(木曜日)

１ 少子化社会を迎え，こどもが育つ環境と，こどもを育てる環境

のこれから

２ これからの学校教育

16 吉野 芳子 １ 環境に配慮した持続可能なまちづくり

２ 安心して住み続けられるまちをめざして

17 三宅 まこと １ 特長ある狛江市の教育を目指す

18 １ 喜多見駅狛江市側改札口復活の今後について

２ 狛江市和泉多摩川緑地都立公園誘致推進構想について

３ フェーズフリー防災の推進について



19 平井 里美 １ 物価・光熱費高騰の中で開始された緊急小口資金償還

２ 地震活発期に求められる集合住宅の地震災害対策

３ 広がる不安ＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）汚染

20 松﨑 淑子 １ 子どもの成長を支援する

２ 交通不便解消に向けて


